
【市政懇談会について】

１ 市政懇談会で風邪をひいた人がいる。暖房を入れる時期があるようだが，臨機

応変に対応して頂きたい。

【茂尻小学校跡地について】

２ 茂尻小学校跡の利用について，市長の答弁は検討中と今までと変わっていない

民活方策を調査し進めてもらいたい。

【平岸コミセンについて】

３ 平岸コミセンの会館利用規約がみらいと同じで使いにくくしているように感

じる。土日祭日が休館となっている。

【防災訓練について】

４ 防災訓練はコロナの感染対策なく断った。大勢集まらなければ意味がないと言

われたが疑問あり。

【町内会運営について】

５ 市の職員に町内会の役員を頼んでも仕事が忙しいからと断られる。一般人も仕

事を持ち忙しい中やっている。会議の文章などちょっとしたお手伝いは出来ない

ものか。町内会運営はギリギリである。

理想として，地域の企業がかかわってくれると助かる。


